
СОВЕТ 
Глуховского сельского поселения 

Калачинского муниципального района 
Омской области 

ПРОТОКОЛ №2 
публичных слушаний по вопросу «О выражении согласия населения на 

преобразование Глуховского сельского поселения Калачинского 
муниципального района Омской области путем его объединения с 

иными муниципальными образованиями, входящими в состав 
Калачинского муниципального района Омской области, с наделением 

вновь образованного муниципального образования 
статусом муниципального округа» 

Место проведения: здание Глуховского Дома культуры, Омская 
область, Калачинский район, с. Глуховка, ул. Ленина, д. 48. 

Дата и время проведения: 22 апреля 2024 года 16.00 часов. 
Присутствовали: жители Глуховского сельского поселения, 
Всего: 78 человек. 
Баландина Н.В., управляющая делами Администрации Калачинского 

муниципального района, 
Кукушкина ОТ., начальник отдела правового обеспечения 

Администрации Калачинского муниципального района. 
ПОВЕСТКА ДНЯ: «О выражении согласия населения на 

преобразование Глуховского сельского поселения Калачинского 
муниципального района Омской области путем его объединения с иными 
муниципальными образованиями, входящими в состав Калачинского 
муниципального района Омской области, с наделением вновь образованного 
муниципального образования статусом муниципального округа». 

Председательствующий открыл публичные слушания, огласил 
повестку публичных слушаний, проинформировал участников слушаний о 
порядке и регламенте работы, объявил секретарем публичных слушаний 
Поречину И.П. 

Председательствующий огласил, что по вопросу «О выражении 
согласия населения на преобразование Глуховского сельского поселения 
Калачинского муниципального района Омской области путем его 
объединения с иными муниципальными образованиями, входящими в состав 
Калачинского муниципального района Омской области, с наделением вновь 
образованного муниципального образования статусом муниципального 
округа» поступили подписные листы с предложениями от 229 жителей 
Глуховского сельского поселения. 

Выступила: глава Глуховского сельского поселения Ерукова И.Б., 
сообщила о том, что Глава КМР выступил с инициативой о преобразовании 
всех поселений Калачинского района в муниципальный округ. 

Совет КМР поддержал инициативу и назначил публичные слушания о 
выражении согласия населения. Своим решением предложил поддержать 
инициативу всем представительным органам муниципальных образований. 

С 9 по 11 апреля во всех поселениях поддержали данную инициативу и 



также были назначены публичные слушания. С учетом мнения населения 
Советами должны будут вынесены решения о согласии на преобразование 
всех поселений в муниципальный округ. Она обратила внимание слушателей 
на предстоящие изменения в структуре управления органов местного 
самоуправления и перспективы развития сельского поселения в данном 
направлении. 

Выступили: Гесс Олеся Анатольевна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения, т.к. проблемы жителей 
будут решаться медленней, глава поселения сейчас принимает решения по 
многим вопросам, у поселения есть небольшой бюджет, а потом его не будет 
и у поселения не будет своих средств, чтобы решать насущные проблемы, 
нужно будет постоянно просить в районе* 

Климцева Елена Александровна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения, обеспокоенность по 
вопросу решения жизненно важных проблем: очистке дорог, уличному 
освещению, распоряжения землей и имуществом, 

Халатян Валентина Юрьевна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения. 

Сулимова Татьяна Викторовна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения. Считает, что важные 
вопросы для жизни поселения не будут решаться должным образом 
(своевременная расчистка дорог). 

Мартышкова Ксения Владимировна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения. 

Кныш Ольга Николаевна выразила свое несогласие о преобразовании 
Глуховского сельского поселения. Считает, что после преобразования в 
первую очередь все будет делаться в Калачинске, а в поселениях - в 
последнюю очередь. 

Жмакина Елена Анатольевна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения. Если землей будет 
распоряжаться район, то и пастбища могут забрать, людям будет негде пасти 
скот. 

Сагнаев Нургали: считаю, что к этому вопросу нужно подойти разумно, 
Преобразование сельских поселений идет по всей стране. Отказавшись, мы 
можем попасть в более худшее положение, чем имеем сейчас, быть изгоями. 
Как будут работать договорные обязательства по земле, имуществу, т.к. у 
фермеров есть в аренде земля, собственником которой является Глуховское 
сельское поселение? 

Кукушкина Ольга Геннадьевна: все договорные обязательства остаются 
на уровне муниципального округа. Устава не будет, будет положение о 
территориальном отделе. Штат сотрудников администрации будет работать. 
Все договора будут действовать до окончания их срока. В округе будет 
избираться 20 депутатов, в том числе от территориальных отделов. 

Казаченко Ирина Владимировна выразила свое несогласие о 
преобразовании Глуховского сельского поселения. Оптимизация ни к чему 
хорошему не приведет. По многим вопросам придется теперь обращаться в 
Калачинск, а не в администрацию сельского поселения, 

Павлова Наталья Анатольевна: мы понимаем, что это закон такой, но 
мы боимся, что станет хуже. 



Пенькова Ирина Николаевна: считаю, что все сельские поселения 
являются дотационными. Производства крупного у нас нет. Если 
проголосуем против - нам совсем ничего не достанется. Нужно согласиться с 
преобразованием. 

Замечания и предложения, внесенные участниками слушаний, 
зафиксированы. 

Председательствующий подводит предварительный итог публичных 
слушаний. 

Участники публичных слушаний, заслушав доклады и выступления по 
вопросу «О выражении согласия населения на преобразование Глуховского 
сельского поселения Калачинского муниципального района Омской области 
путем его объединения с иными муниципальными образованиями, 
входящими в состав Калачинского муниципального района Омской области, 
с наделением вновь образованного муниципального образования статусом 
муниципального округа», приняли рекомендации по обсуждаемому вопросу. 

Председатель 

Секретарь 

И.Г. Карпова 

И.П. Поречина 


